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◆◇三養基地区中学校新人大会◇◆   

  9 月１８日（水）は、新人大会のための選手推戴式でした。今年度

は、バスケットボール男女、バレーボール、卓球男女、サッカー、剣道

の５種目７運動部活動の 1，2 年生が大会に臨むことになりました。推

戴式では以下のような話をしました。 

「新チームになって、本当に間もない中、あっという間に新人大会が

来ました。夏の大会で 3年生とともに汗を流し、先輩の悔しい思いを身

近に感じた人もいたことでしょう。その思いをエネルギーに変えて、新

チームの新鮮な息吹をもって、存分に戦ってきてください。 

夏の大会の前にも言いましたが、中学校の部活動は、勝つことだけ

がすべてではありません。しかし、勝利を目指して、執念と闘志をもって挑むからこそ、得るものがたくさんありま

す。そして、マナー面でも勝ってきてください。出会った人には、審判・役員はもちろん、たとえ相手のチームの

保護者でも監督にでも、しっかり挨拶をする。自分たちの自転車や履物はきちんとそろえる。荷物は整理整頓し

ておく。精一杯自分のチームを応援し、相手にも敬意を払う。『勝負は時の運』と言いますが、マナーもしっかりし

ているチームに、最後は勝利が転がり込むことがあります。 

先日の全校集会では、今年のウィンブルドン大会での話をしましたが、皆さんも勝負をあきらめず、最後のワ

ンプレーまで粘り強く戦うことを願っています。」 

9月 28日（土）の新人大会では、例年になく暑いコンディションのなか、選手たちは一生懸命プレーしました。

入賞できなかった生徒にも、粘り強く戦う姿が多くみられました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。以

下に大会の結果を掲載します。 

＜大会結果＞ 

☆団体  優勝    男子バスケットボール部  バレーボール部  剣道部 

☆団体  準優勝  女子卓球部  サッカー部   

☆個人         剣道 1位 北原隆磨 2位 武田将吾 3位 弓 翔太 

             卓球女子 3位 江越日菜多 

 

◆◇1年生 白石焼作陶体験 その２◇◆ 
9月 19日（木）の 5，6時間目に、1年

生の白石焼作陶体験がありました。今回

は、素焼きを終えた作品に釉薬を塗る作

業でした。数種類の釉薬から、各自が思

い思いの色を選び、丁寧にかけていまし

た。素焼きの作品は、前よりも若干小さく

なっていて、最初のイメージと違うのか、

自分の作品を探すのに苦労をしている

生徒もいました。 

いよいよ最後の焼きが行われます。どんな風合いの焼き物ができるか、楽しみです。文化発表会で展示の予

定です。ご協力いただいている講師の鮎川裕樹様には、大変お世話になります。ありがとうございます。 

◆◇２年生 性に関する教育◇◆ 
9 月 26 日（木）の５校時に 2 年生を対象とした佐賀県の事業「性に関す

る教育講話」を行いました。講師は、山田産婦人科の助産師である入江様

でした。「思春期の体や心の変化」「LGBT」「人工妊娠中絶」「性感染症」

「いのちについて」という内容で、わかりやすく説明していただきました。 

冒頭に出産に関する映像がありました。「本当に赤ちゃんが生まれてよ

かった。」と涙される父親と母親の姿に、「生」の素晴らしさを根底にして、

「性」は語らなければならないと、改めて思いました。 



◆◇よりよい北中のためのアンケート◇◆ 
今学期初めに学校評価（中間評価）のためのアンケートをとりました。その結果の一部を掲載します。 

 

（１）あなたは、将来の夢や進路の目標をもっていますか。 

「そう思う・だいたいそう思う」の回答を合わせると、７９％の生徒が

目標を持った状況であることが分かります。学年が上がるにしたがっ

て伸びが見られます。特に３年生だけ見ると、約９割の生徒が夢や

目標を持っています。 

自分の進路を意識した生活ができることは、学習に向かう気持ち

にも大きく影響があります。 

 

（２）あなたは、家庭学習を毎日１時間半以上していますか。 

「そう思う・だいたいそう思う」の回答を合わせても、６１％の生徒し

かいません。３年生でも７０％という数字に驚きました。１，２年生はさ

らに少ない状況です。復習や課題をすれば１時間は必要だと思い

ます。 

「中学生の勉強時間は、学年プラス１時間」と言われます。人間は

忘れる動物です。しかし、８時間以内に復習をすれば、８割は定着し

ます。しっかりと学習内容を自分のものにしてほしいです。ご家庭で

もご指導を、よろしくお願いします。 

 

（３）あなたは、自問清掃により、がまんする心や気づく心が育って

いると思いますか。 

８９％の生徒が肯定的に受け止めています。実際に掃除時間の

様子を見ていると、ほとんどの生徒が、黙々と掃除に取り組んでいま

す。 

言葉を発しないという状況では、

相手が何を必要としているか、自分

はどうすればいいのかを、自分で考

えて動かなければいけません。友達

と話をしたい衝動を抑えることも必要

です。多くの生徒がそのことに気付

いていることは、嬉しいことです。 

 

（４）あなたは、難しいことやつらいことに粘り強く取り組んでいるほ

うだと思いますか。 

「そう思う・だいたいそう思う」の回答を合わせて、７１％の生徒

粘り強く取り組んでいると答えています。学校としての目標は８０％ですので、もう一息です。将来、社会に出て

頼られる人間であるために、今後も本校では「耐性」を大切にしていきます。 

◆◇みやき町中学生子ども議会開催◇◆ 
台風８号のため延期になっていた「子ども議会」が、９月３０日（月）に開催されまし

た。今回で７回目になるこの議会に、本校からは、２年生の江越日菜多さん、梅田智

太くん、三宮和依さん、鷲﨑優成くんの４名が代表で参加しました。 

江越さんは議長として、冷静な対応で議事進行をしました。梅田くんは、「災害で

の被害を最小限にするための対策」について質問し、定期的な避難訓練の必要性

を訴えました。三宮さんは、「環境資源を活用した PR」について質問し、イベントの

実施を例に挙げ、環境保護と町の活性化を提案しました。鷲﨑崎くんは、４１種目で競う「令和５年の国民スポ

ーツ大会にむけて」の取組について質問し、新しい競技にチャレンジする施設の建設について提案しました。ど

の質問にも、自分の考えや郷土への関心の高さが反映されており、行政やまちづくりを考える貴重な体験となり

ました。 

◆◇今後の予定◇◆ 
1日(火)～3日（木）部活動中止      3日（木）～4日(金)中間テスト          4日(金)英語検定 

8日(火)校内スケッチ会           10日(木)地区中体連駅伝大会         13日(日)町民体育大会 

15日（火）文化発表会練習開始      16日（水）～17日（木）3年 SAGAテスト   25日（金）文化発表会 


